Jean-Lou Guérin - Ce fut d'abord un nom soufflé par la libraire de mon quartier, au printemps dernier : *Tu sais, tu devrais contacter Jean-Lou Guérin, il organise les Mardis Littéraires au Café de la Mairie, place Saint-Sulpice.*

Ce fut ensuite une voix enregistrée sur un répondeur, une voix souriante qui m'a semblé jeune : Bonjour, vous êtes ici chez Jean-Lou Guérin. Après le top sonore, c'est à vous, parlez...

J'ai parlé de *La petite Musique de Jeanne* qui venait d'être publié et Jean-Lou Guérin a rapidement rappelé. J'ai déposé le roman le jour-même au Café de la Mairie et Jean-Lou m'a fait savoir peu après, de sa voix souriante et jeune, qu'il souhaitait programmer une lecture à la rentrée de septembre.

Le 8 mai dernier, j'ai rencontré Jean-Lou au Café de la Mairie, au milieu des écrivains et de leur auditoire. J'ai vu le sourire que j'avais entendu et découvert le regard observateur et rieur. Nous nous sommes donné rendez-vous en septembre.

Fin août, n'ayant pas obtenu de réponse à un mail puis un appel téléphonique, j'ai consulté le blog des Mardis Littéraires et compris que Jean-Lou nous avait quittés, dans la nuit du 26 juillet.

Mardi 4 septembre, je serai au Café de la Mairie, pour évoquer Jean-Lou avec ses proches, ses amis et tous ceux qui seront là.

Le mardi suivant, le 11 septembre, je retournerai au Café de la Mairie, pour lire des extraits de *La petite musique de Jeanne*. Cette lecture sera dédiée à Jean-Lou, qui ne m'aura pas confié ce qui lui a plu dans ce livre.